

# Falleció trabajador: Inspección del Trabajo aborda muerte en La Moneda

Excompañeros aluden  
a extensas jornadas  
laborales.

M. M.

El viernes en la noche falleció Hugo Morales, quien se desempeñaba como gáster de La Moneda desde mayo de 2023. Sus compañeros, afectados por la situación, colocaron globos negros en la oficina del sindicato ubicada en el subterráneo del Palacio.

Pero por sobre todo, mencionan algunos trabajadores, hay molestia por lo que ellos denunciaban como abuso de jornadas laborales y las condiciones en las que realizan sus labores.

Y es que el fallecimiento de Morales habría ocurrido pasadas las 2 de la madrugada del sábado, luego de un turno que habría iniciado a eso de las 8:30 de la mañana, aseguran algunos de sus compañeros. Debido a una fuga de gas en el casino, debió extender su jornada, y a esa hora presentó "síntomas de una afección cardíaca", se lee en el comunicado que emitió la Dirección Administrativa de la Presidencia, y "fue atendido rápidamente por carabineros de la Guardia de Palacio y trasladado en ambulancia a la ex Posta Central, donde lamentablemente falleció".

Con todo, la situación mantiene muy afectados a los trabajadores, y gatilló que ayer se acercaran representantes de la Inspección del Trabajo y de la Seremi de Salud hasta el Palacio para observar el lugar de los hechos y tomar declaraciones en torno a lo ocurrido.

Por parte del sindicato, además, se reunirán hoy con la Dirección Administrativa de la Presidencia, encabezada por Antonia Rozas, quien debería haber levantado la alerta sobre el hecho. Y es que hay incluso voces al interior del Gobierno que comentan que se enteraron de lo sucedido por una publicación en redes sociales de un excompañero de Morales, quien acusó "abusos" laborales en Palacio por los tratos y extensas jornadas laborales.